

¡No a la mina y sí a la vida y al territorio!, habitantes de Ixtepec frente a empresa minera

Por: Desinformémonos. 21/07/2016

Alrededor de 500 habitantes del municipio Ciudad Ixtepec, en Oaxaca, marcharon en rechazo a la actividad minera en la región del Istmo de Tehuantepec y advirtieron que no permitirán que sus recursos naturales, medio ambiente y sociedad sean contaminados por la explotación a cielo abierto que el consorcio Plata Real, filial de la canadiense Linear Gold Corporation, pretende realizar.

El Comité de Defensa de la Vida y Territorio Ixtepecano fue el que convocó a la protesta, la cual tuvo como consigna “No a la mina, sí a la vida y territorio”, así como los lemas “Si amas la vida, ¡di no a la mina!” e “¡Ixtepec sin minas!”.

Los habitantes de los 35 barrios del municipio fueron informados y advertidos de los posibles riesgos que implica la actividad minera en el territorio, por lo que atendieron a la convocatoria del Comité para demandar a las autoridades a que detenga los trabajos de la empresa, así como invitar a los campesinos a defender sus tierras.

En la marcha participaron integrantes del Colectivo en Defensa de la Tierra y el Territorio de Laollaga, quienes también luchan contra dos proyectos que se pretende instalar en su comunidad, uno minero y otro hidroeléctrico.

Fuente: <https://desinformememos.org/no-a-la-mina-y-si-a-la-vida-y-al-territorio-habitantes-de-ixtepec-frente-a-empresa-minera/>

Fotografía: desinformememos

Fecha de creación

2016/07/21